

11.05.2011 - 11:00 Uhr

Allianz Suisse nouveau partenaire de Swiss Paralympic

Zurich (ots) -

Ensemble pour une bonne cause: Allianz Suisse est le nouveau partenaire de Swiss Paralympic. Son engagement vise à soutenir de façon ciblée des sportifs de haut niveau handicapés physiques.

Dans le sport handicap, les athlètes suisses se distinguent au niveau mondial depuis de nombreuses années. Au cours des championnats du monde de ski alpin à Sestriere, en 2011, l'équipe nationale a réussi à gagner une médaille d'argent et quatre de bronze. En outre, à Christchurch en Nouvelle-Zélande, l'équipe suisse s'est illustrée aux championnats du monde d'athlétisme IPC 2011 en récoltant douze médailles (deux d'or, huit d'argent et deux de bronze). C'est dans le but de renforcer ce succès et de soutenir expressément des sportifs de haut niveau ayant un handicap physique que Swiss Paralympic et Allianz Suisse ont convenu d'un partenariat.

Soutenir des performances de haut niveau

«Nous sommes très heureux d'avoir pu associer Allianz Suisse à notre cause et d'avoir désormais à nos côtés un éminent partenaire, d'autant que les athlètes ayant un handicap et souhaitant atteindre des performances de haut niveau sont tributaires du soutien financier des milieux économiques. Etant donné qu'ils ne sont en règle générale pas professionnels, ils ne peuvent se concentrer sur leurs objectifs sportifs qu'en parallèle à leur travail quotidien, souvent éprouvant», souligne Veronika Roos, secrétaire générale de Swiss Paralympic. Pour Allianz Suisse aussi, il importe que les prestations de ces sportifs soient au premier plan, et non leur handicap. «J'ai toujours admiré le courage, la ténacité et l'assiduité de ces personnes qui atteignent des performances sportives de haut niveau malgré leur handicap. Ce sont des valeurs avec lesquelles nous pouvons nous identifier. Pour cette raison, nous soutenons très volontiers le mouvement paralympique et souhaitons encourager de la sorte d'autres personnes ayant un handicap à pratiquer un sport», précise Manfred Knof, CEO d'Allianz Suisse. Cette collaboration vise aussi à susciter l'intérêt d'un plus vaste public pour le sport paralympique.

Engagement à l'échelle internationale

Par son engagement, Allianz Suisse soutient les athlètes sélectionnés par Swiss Paralympic pour les jeux paralympiques ainsi que les championnats du monde et d'Europe. En contrepartie, elle reçoit entre autres la possibilité d'engager des sportifs de l'organisation comme ambassadeurs lors de divers événements, dans ses relations publiques ou pour des séminaires de motivation. Grâce à ce partenariat officiel, Allianz Suisse renforce désormais aussi sur le plan national l'engagement international d'Allianz SE auprès du comité international paralympique.

Contact:

Communication Allianz Suisse
Bernd de Wall
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch

Communication Swiss Paralympic
Veronika Roos
Tél.: +41/31/359'73'55
E-Mail: veronika.roos@swissparalympic.ch